

"Se mantendrá el espíritu nuestro en equilibrio", afirma Fulgencio Batista

El general Fulgencio Batista y Zaldívar, jefe máximo y candidato presidencial del Partido Acción Unitaria, dijo en el curso de su último discurso por la CMQ lo siguiente:

"El Partido Acción Unitaria marcha en ascenso, porque su corta historia está llena de buenos ejemplos, de acciones fecundas, de gestos honorables, de proyección decorosa y leal. Firme en sus propósitos incombustible en sus convicciones eleva su jerarquía política en la nación. Solido y recto, es bandera de legítimas esperanzas. Lo proclamamos con el entusiasta orgullo que nace de los hechos honorables y justos. No hemos defraudado ni mentido, y ostentamos con fidelidad nuestra causa, que es causa elevadísima en los anhelos del pueblo.

"Habíamos como sentimiento no presentarnos como somos y nos manteniendo tan dignos como representantes. Nuestra palabra es sincera y veraz, tan sincera como la conducta que observamos. Aun en los momentos más tristes cuando los gestos deben estar blandidos de sumisión por las circunstancias agudas que obligan a la ~~contraria~~ pelea por el derecho de todos el espíritu nuestro se mantiene en equilibrio a la altura que la misión patriótica nos exige el pueblo señala y la República demanda".